



## Volados

» Standard & Poor's Rating Services hizo su quinta revisión, a razón de una por mes, del precio de los crudos Brent y West Texas Intermediate, y ahora dicen que el WTI puede llegar a los 55 dólares por barril en promedio este año y el Brent se ubicaría a 50 dólares por barril; malos números si se toma en cuenta que su previsión original era de 70 y 65 dólares por barril para el 2015.

Estos números hacen inviable la producción de gas shale, cuya producción cuesta 60 dólares por barril y pone a la Mezcla Mexicana de Exportación en un nivel de entre 40 y 45 dólares por barril. De hecho, en el último reporte de la OPEP se tiene como meta llegar a los 60 dólares por barril en los crudos marcadores a lo largo del año, una noticia que pondría al petróleo mexicano sobre los 50 dólares por barril.

S&P toma en cuenta que los precios del petróleo siguen cayendo, y que desde junio del 2014 ya han perdido más de 50%, por lo que las compañías de petróleo y gas de América Latina tendrán que ir ajustando sus estrategias en el 2015.